

ANALISIS SISTEM ANGGARAN PADA PT. PERTAMINA (PERSERO) UPMS III INSTALASI TAJUNG PRIOK JAKARTA

Ari Senopati, Dr.Lana Sularto, SE., MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : anggaran

Abstraksi :

Dalam penulisan Laporan Kerja Praktek ini penulis membahas tentang Analisa Sistem Anggaran Pada PT.PERTAMINA (PERSERO) UPMS III Instalasi Tanjung Priok (Plumpang), Jakarta. Untuk memperoleh gambaran yang jelas penulis menggunakan 2 metode yaitu Studi Kepustakaan (Library Reseach), penelitian ini dilakukan untuk mengetahui masalah yang akan dijadikan pokok permasalahan, Studi Lapangan (Field Reseach), penelitian ini dilakukan dengan mengadakan observasi langsung pada PT.PERTAMINA UPMS III Instalasi Tanjung Priok (Plumpang), Jakarta yang berhubungan dengan objek penulisan. Adapun tujuan penulisan untuk mengetahui apakah sistem anggaran yang dilaksanakan oleh manajemen PT.PERTAMINA UPMS III Instalasi Tanjung Priok (Plumpang), Jakarta sudah terlaksana dengan baik atau berjalan sempurna. Setelah melakukan Kerja Praktek dapat disimpulkan bahwa sistem anggaran pada PT.PERTAMINA UPMS III Instalasi Tanjung Priok (Plumpang), Jakarta melalui beberapa prosedur. perencanaan, persetujuan anggaran,pelaksana & pengendalian sampai pada pelaporan realisasi anggaran. Dalam melaksanakan prosedur anggaran pada PT.PERTAMINA UPMS III Instalasi Tanjung Priok (Plumpang), Jakarta telah dilaksanakan dengan ketentuan yang berlaku dengan memperhatikan pegecekan atau pemeriksaan berkala atas anggaran sehingga diharapkan dapat mencegah terjadinya kesalahan dan kecurangan. Daftar Pustaka (1996 2004)Dalam penulisan Laporan Kerja Praktek ini penulis membahas tentang Analisa Sistem Anggaran Pada PT.PERTAMINA (PERSERO) UPMS III Instalasi Tanjung Priok (Plumpang), Jakarta. Untuk memperoleh gambaran yang jelas penulis menggunakan 2 metode yaitu Studi Kepustakaan (Library Reseach), penelitian ini dilakukan untuk mengetahui masalah yang akan dijadikan pokok permasalahan, Studi Lapangan (Field Reseach), penelitian ini dilakukan dengan mengadakan observasi langsung pada PT.PERTAMINA UPMS III Instalasi Tanjung Priok (

Plumpang), Jakarta yang berhubungan dengan objek penulisan. Adapun tujuan penulisan untuk mengetahui apakah sistem anggaran yang dilaksanakan oleh manajemen PT.PERTAMINA UPMS III Instalasi Tanjung Priok (Plumpang), Jakarta sudah terlaksana dengan baik atau berjalan sempurna. Setelah melakukan Kerja Praktek dapat disimpulkan bahwa sistem anggaran pada PT.PERTAMINA UPMS III Instalasi Tanjung Priok (Plumpang), Jakarta melalui beberapa prosedur. perencanaan, persetujuan anggaran, pelaksana & pengendalian sampai pada pelaporan realisasi anggaran. Dalam melaksanakan prosedur anggaran pada PT.PERTAMINA UPMS III Instalasi Tanjung Priok (Plumpang), Jakarta telah dilaksanakan dengan ketentuan yang berlaku dengan memperhatikan pengecekan atau pemeriksaan berkala atas anggaran sehingga diharapkan dapat mencegah terjadinya kesalahan dan kecurangan. Daftar Pustaka (1996 2004)